

CURSO INTERNACIONAL PARA BOMBEROS

Se hizo el acto de bienvenida

Ayer se iniciaron los cursos de capacitación para bomberos, organizados por la Asociación de Bomberos Voluntarios de Garín en conjunto con la Fundación 911 de Estados Unidos.

El encuentro comenzó promediando las 08.30 con la ceremonia de bienvenida a los participantes en el Centro Cultural Garín, donde estuvieron presen-

tes el Dr. Stephan Hittman y casi todos los directivos de dicha entidad garinense y el cuerpo activo local.

Del acto también participaron bomberos de Aluminé, Machagayambos en la provincia del Chaco-Bell Ville de Córdoba, Olavarría, Santa Teresita, San Clemente, Piedritas, Maschwitz, Benavidez, Maquinista Savio entre otros. También

hubo representantes de Paraguay.

Cabe recordar que el encuentro durará tres días, y el domingo a la tarde se hará la despedida. Los temas a abordar durante las tres jornadas de capacitación son: el manejo y mantenimiento de bombas, protocolo de incendios y emergencias hospitalarias.